

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Himbau Warga Cegah Kriminalitas dan Dukung Kesehatan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.SABDATARA.COM

Apr 8, 2024 - 11:29



Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Himbau Warga Cegah Kriminalitas dan Dukung Kesehatan Lingkungan

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) dan memberikan himbauan kepada warga masyarakat pada hari Minggu. Dalam kegiatan yang berlangsung mulai pukul 11.00 WIB di Kampung Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga.

Himbauan pertama adalah untuk mendorong warga agar proaktif dalam menjaga

keamanan dan ketertiban lingkungan. Selanjutnya, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait situasi kamtibmas di lapangan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, konsumsi miras, dan penggunaan knalpot bising.

Dalam upaya mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau menyaksikan kejadian yang mencurigakan.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya penggunaan masker dalam melaksanakan kegiatan sehari-hari, terutama mengingat kondisi udara yang kurang sehat dan berpotensi menimbulkan dampak penyakit seperti ISPA (infeksi saluran pernapasan atas).

Tak hanya itu, warga juga dihimbau untuk tidak membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar untuk menghindari risiko kebakaran. Selain itu, mereka juga diminta untuk meningkatkan kegiatan siskamling sebagai upaya menjaga keamanan lingkungan.

Di bulan suci Ramadan, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga anak-anak dari berbagai potensi bahaya seperti tawuran dan kejahatan jalanan.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman, sehat, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat Desa Datarnangka.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg><button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```